

Durante la madrugada de ayer y afectó a más de dos mil clientes de CGE:

# Nuevo episodio de robo masivo en la red eléctrica que suministra energía a la comuna de Pica

El incidente tuvo lugar en el sector de Canchones, donde los delincuentes no solo vandalizaron la red, sino que también implementaron medidas disuasorias para retrasar la intervención de Carabineros y del personal técnico de CGE, bloqueando el acceso con ramas y árboles.

En su intento por llegar al lugar, una camioneta de CGE sufrió daños en sus neumáticos. Según la información recopilada en el terreno, hasta el momento, al menos diez postes de la red de media tensión fueron derribados y se sustrajeron 4.500 metros de cable conductor.

El personal técnico de CGE continúa evaluando los daños, por lo que estas cifras podrían aumentar. Como consecuencia de este robo, el servicio eléctrico estuvo interrumpido, durante el día, en las localidades de La Huayca, Matilla y Pica.

De acuerdo a lo informado en fuentes de la empresa eléctrica, la situación afectó a más de 2.600 vecinos de las mencionadas localidades.

